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3. Update on the Transition to Provincial Blue Box Individual Producer 

Responsibility 

 

Compte rendu sur la transition du Programme provincial des bacs bleus 

avec le modèle de la responsabilité individuelle des producteurs 

 

COMMITTEE RECOMMENDATIONS 

That Council:  

1. Receive an update on the Provincial Blue Box Program transition to 

Individual Producer Responsibility (IPR); and 

2. Delegate authority to the General Manager of the Public Works 

Department, in consultation with Legal, Finance and Supply 

Services, to negotiate using the proposed guidelines and execute, in 

the best interest of the City, the agreement(s) needed for the 

transition period of the Provincial IPR Blue Box Program (July 1, 

2023 – Dec 31, 2025) as described within this report and the 

accompanying confidential memorandum “Financial Implications for 

Report ACS2022-PWD-SWS-0002” (memo issued separately). 

 

RECOMMANDATIONS DU COMITÉ  

Que le Conseil municipal :  

1. prenne connaissance du compte rendu sur la transition du 

Programme provincial des bacs bleus avec le principe de la 

responsabilité individuelle des producteurs (RIP); 

2. délègue, au directeur général de la Direction générale des travaux 

publics, de concert avec les Services juridiques, le pouvoir de 

négocier, en faisant appel aux lignes de conduite proposées, et de 
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signer, dans l’intérêt supérieur de la Ville, les accords nécessaires 

pour la période de transition du Programme provincial des bacs 

bleus dans le cadre du principe de la responsabilité individuelle des 

producteurs (du 1er juillet 2023 au 31 décembre 2025) selon les 

modalités exposées dans ce rapport et dans la note de service 

confidentielle complémentaire « Répercussions financières du 

rapport ACS2022-PWD-SWS-0002 » (note de service distribué 

séparément). 

 

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION 

1. Acting Director’s Report, Solid Waste Services, Public Works Department, 

dated 10 June 2022 (ACS2022-PWD-SWS-0002). 

Rapport de la Directrice par intérim, Services des déchets solides, Direction 

générale des travaux publics, daté le 10 juin 2022 (ACS2022-PWD-SWS-

0002). 


